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ABSTRAK 

Kriswati, Indhi. 2022. Implementasi Supervisi Kelas Kepala Sekolah dalam 

Peningkatan Kinerja Guru di SD Negeri Plabuhan III Kecamatan 

Plandaan Kabupaten Jombang. Tesis. Program Studi Magister 

Manajemen Pendidikan Islma Pascasarjana Institut Pesantren KH. Abdul 

Chalim Mojokerto. Pembimbing Tesis: Dr. Rahmat, M.Pd.I 

 

 

Kata Kunci: Supervisi Kepala Sekolah, Kinerja Mengajar Guru 
 

Kegiatan supervisi pendidikan merupakan kegiatan yang sangat penting 

untuk diterapkan di sekolah. Secara transendental kepala sekolah sebagai 

supervisor merupakan seseorang yang melakukan pengawasan dan memberikan 

bantuan terhadap kinerja guru dalam upaya meningkatkan proses pembelajaran 

agar sesuai tujuan pembelajaran. Peran kepala sekolah sebagai supervisor dalam 

meningkatkan kinerja guru. Oleh karena itu strategi kepala sekolah dalam 

peningkatan kinerja guru menjadi hal penting dalam pendidikan. 

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui 1) Untuk mendeskripsikan 

perencanaan program supervisi kelas kepala sekolah dalam peningkatan kinerja 

guru di SD Negeri Plabuhan III Kecamatan Plandaan Kabupaten Jombang.2) 

Untuk mengidentifikasi pelaksanaan program supervisi kelas kepala sekolah 

dalam peningkatan kinerja guru di SD Negeri Plabuhan III Kecamatan Plandaan 

Kabupaten Jombang.3) Untuk mengidentifikasi evaluasi dan 4) Untuk 

mengidentifikasi tindak lanjut program supervisi kepala sekolah dalam 

peningkatan kinerja guru di SD Negeri Plabuhan III Kecamatan Plandaan 

Kabupaten Jombang. 

Jenis penelitian yang digunakan pada penelitian ini yaitu penelitian kualitatif 
dengan pendekatan studi kasus dan teknik pengumpulan data yang digunakan 

yaitu observasi, wawancara dan dokumentasi. 

Hasil dari penelitian ini adalah: Perencanaan supervisi yaitu : 1) rapat, 2) 
sosialisasi supervisi,pengadaan perangkat pembelajaran 3) membuat jadwal 4) 

membagi jadwal serta perangkat supervisi. Pelaksanaan program sudah 

dikomunikasikan dengan baik 1) Pemberdayaan rapat, 2) penyelesaian pengadaan 

perangkat pembelajaran, 3) membuat jadwal, 4) realisasi membagi jadwal serta 

perangkat supervisi. Hasil 1) rapat, 2) sosialisasi supervisi, pengadaan perangkat 

pembelajaran 3) membuat jadwal 4) membagi jadwal serta perangkat supervisi 

dianalisis. Tindak lanjut 1) rapat, 2) sosialisasi supervisi pengadaan perangkat 

pembelajaran, 3) membuat jadwal 4) membagi jadwal serta perangkat supervisi 

kegiatan pasca supervisi untuk merefleksi hasil supervisi yang telah dilakukan. 
  



 

 

 

ABSTRACT 

 

Kriswati, Indhi, 2022, The Implementation of Principal's Class Supervision in mproving 

Teacher Performance at SD NegeriPlabuhan III, Plandaan District, Jombang 

Regency, Thesis of the Masters Program in Islamic Education Management 

Postgraduate Program at the Islamic Boarding School, KH. Abdul Chalim, 

Supervisor: Dr. Rahmat, M.Pd.I 

Keywords: Principal Supervision, Teacher Teaching Performance 

 

Educational supervision is a very important activity to be implemented in 
schools. Transcendentally the principal as a supervisor is someone who supervises 

and provides assistance to teacher performance to improve the learning process so 

that it fits thelearning objectives. The role of the principal as a supervisor in 

improving teacher performance. Therefore, the principal's strategy in improving 

teacher performance is important in education. 

This study aims to find out 1) To describe the planning of the principal's 

class supervision program in improving teacher performance at SD Negeri 

Plabuhan III, Plandaan District, Jombang Regency. 2) To identify the 

implementation of the principal's class supervision program in improving teacher 

performance at SD NegeriPlabuhan III, Plandaan District. Jombang Regency. 3) 

To identify the evaluation and 4) To identify follow-up of the principal's 

supervision program in improving teacher performance at SD Negeri Plabuhan 

III, Plandaan District, Jombang Regency. 

This research used a qualitative method with a case study approach. The 

data collection techniques of this research were observation, interviews and 
documentation. 

The results of this study showed that: Supervision planning, namely: 1) meetings, 
2) supervision socialization, procurement of learning tools 3) making schedules 

4) dividing schedules and supervision tools. The implementation of the program 

has been communicated properly 1) Empowerment of meetings, 2) completion of 

procurement of learning tools, 3) making schedules, and 4) realization of sharing 

schedules and supervision tools. The results are 1) meetings, 2) socialization of 

supervision, procurement of learning tools 3) making schedules 4) dividing 

schedules and analyzing supervision tools. This research investigated 1) meetings, 

2) socialization of the supervision of the procurement of learning tools, 3) making 

a schedule 4) dividing the schedule and supervision tools for post-supervision 

activities to reflect on the results of the supervision that has been carried out. 

  



 

 

 

 الملخص

، حُفٍذ إشزاف يذٌز انًذرست فً ححسٍٍ أداء انًؼهى فً انًذرست  ٢٢٢٢كزٌسىاحً ، إَذي ، 

، يُطقت فلاَذاءٌ،انًقبطؼبحجىيببَج، أطزوحت يبجسخٍز فً IIIإبخذائٍت انحكىيٍت فلابىهبٌ  

دراست إدارة انخزبٍت الإسلايٍت بزَبيج انذراسبث انؼهٍب فً انًؼهذ الإسلايً نهًذرست بزَبيج 

 انذاخهٍت  انشٍخ انحج ػبذ انشهٍى انًشزف: د. رحًج ، يبجسخٍز فً انخزبٍت الإسلايٍت.

 
 انكهًبث انًفخبحٍت: إشزاف رئٍسً ، أداء حذرٌسً نهًؼهى

انًهًت جذًا انخً ٌجب حُفٍذهب فً حؼخبز أَشطت الإشزاف انخزبىي يٍ الأَشطت 

انًذارس. إٌ انًذٌز كًشزف هى انشخص انذي ٌشزف وٌقذو انًسبػذة لأداء انًؼهى 

فً يحبونت نخحسٍٍ ػًهٍت انخؼهى بحٍث حُبسب أهذاف انخؼهى. دور انًذٌز كًشزف فً 

ححسٍٍ أداء انًؼهى. نذنك ، فإٌ اسخزاحٍجٍت انًذٌز فً ححسٍٍ أداء انًؼهى يهًت فً 

 انخؼهٍى.

( نىصف حخطٍط بزَبيج الإشزاف انصفً 1حهذف هذِ انذراست إنى اكخشبف 

، يُطقت IIIانًذرست إبخذائٍت انحكىيٍت فلابىهبٌ  نهًذٌز فً ححسٍٍ أداء انًؼهى فً 

نخحذٌذ حُفٍذ بزَبيج الإشزاف ػهى انصف نهًذٌز فً  فلاَذاءٌ ،انًقبطؼبحجىيببَج

، يُطقت فلاَذاءٌ IIIذائٍت انحكىيٍت فلابىهبٌ  انًذرست إبخححسٍٍ أداء انًؼهى فً 

نخحذٌذ حقٍٍى ويخببؼت بزَبيج إشزاف انًذٌز فً ححسٍٍ أداء  ،انًقبطؼبحجىيببَج

يُطقت فلاَذاءٌ ، IIIانًذرست إبخذائٍت انحكىيٍت فلابىهبٌ  انًؼهًٍٍ فً 

 .،انًقبطؼبحجىيببَج

يُهج دراست َىع انبحث انًسخخذو فً هذا انبحث هى انبحث انُىػً يغ 

 انحبنت وحقٍُبث جًغ انبٍبَبث انًسخخذيت هً انًلاحظت وانًقببلاث وانخىثٍق.

 

( ٢( الاجخًبػبث ، ١َخبئج هذِ انذراست هً: انخخطٍط الإشزافً ، وهً: 

( حقسٍى ٤( وضغ انجذاول ، ٣الإشزاف ػهى انخُشئت الاجخًبػٍت ، شزاء أدواث انخؼهى 

( حًكٍٍ ١الإبلاؽ ػٍ حُفٍذ انبزَبيج بشكم جٍذ انجذاول وأدواث الإشزاف. حى 

( ححقٍق ٤( وضغ انجذاول انزيٍُت ، ٣( إكًبل شزاء أدواث انخؼهى ، ٢الاجخًبػبث ، 

( انخُشئت الاجخًبػٍت ٢( الاجخًبػبث ، ١جذاول انًشبركت وأدواث الإشزاف. َخبئج 

نزيٍُت وححهٍم ( حقسٍى انجذاول ا٤( ػًم انجذاول ٣نلإشزاف ، شزاء أدواث انخؼهى 

( انخُشئت الاجخًبػٍت نلإشزاف ػهى ٢( الاجخًبػبث ، ١أدواث الإشزاف. انًخببؼت 



 

 

( حقسٍى انجذول انزيًُ وأدواث الإشزاف ٤( وضغ جذول ٣شزاء أدواث انخؼهى ، 

 لأَشطت يب بؼذ الإشزاف نهخفكٍز فً َخبئج الإشزاف انذي حى حُفٍذِ خبرج

 

 


